

Produits Kruger Inc.

2, boul. Prologis, bureau 500
Mississauga (Ontario) L5W 0G8
Tél. : 905 812-6900

Le 3 juin 2024

DESTINATAIRES : Tous les clients de la division des Produits hors Foyer

OBJET : Grève à l'usine de fabrication de Crabtree

Cher Client,

Produits Kruger négocie actuellement une nouvelle convention collective avec le syndicat représentant les employés horaires de notre usine située à Crabtree, au Québec. Malheureusement, le syndicat a décidé de déclencher une grève. Nous sommes déçus par la décision du syndicat et restons déterminés à parvenir à une nouvelle convention collective qui soit dans le meilleur intérêt de toutes les parties.

Produits Kruger continue d'exploiter ses 9 autres sites de fabrication pendant cette période et des arrangements alternatifs ont été mis en place pour continuer à approvisionner vos commandes.

Produits Kruger maintient son engagement envers vous, notre précieux client. À ce titre, votre représentant chez Produits Kruger vous fournira des mises à jour régulières à mesure que nous activerons notre plan de continuité des activités.

Nous tenons à vous remercier de votre collaboration et de votre soutien continue durant cette période.

Cordialement,



Derek Gracias
Vice-Président, Ventes et Marketing
Division des Produits Hors Foyer
Produits Kruger Inc.



Kruger Products Inc.
2 Prologis Blvd., Suite 500
Mississauga, Ontario
L5W 0G8

Tel. 905-812-6900

June 3rd, 2024

TO: All Kruger Products AFH Customers

SUBJECT: Strike at Crabtree Manufacturing Facility

Dear Valued Customer,

Kruger Products is negotiating a new collective agreement with the union representing hourly employees at our manufacturing site located in Crabtree Quebec. Unfortunately, the union has decided to go on strike.

We are disappointed by the union's decision and remain committed to reaching a new collective agreement that is in the best interest of all parties.

Kruger Products continues to operate its other 9 manufacturing sites during this period and alternative arrangements have been put in place to continue to supply your orders.

Kruger Products remains committed to you, our valued customer. Your Kruger Products Representative will provide you with regular updates as we activate our business continuity plan.

We want to thank you for your collaboration and continued support during this period.

Best Regards,

A handwritten signature in blue ink that reads 'Derek Gracias'.

Derek Gracias
Vice President Sales and Marketing, AFH Business
Kruger Products Inc.